

Remerciements

La tenue du symposium et la publication des actes ont été rendues possibles grâce au soutien financier des organismes et des ministères suivants :

- le Conseil de recherches en sciences humaines du Canada ;
- le Développement de ressources humaines Canada ;
- le ministère de la Recherche, de la Science et de la Technologie ;
- le ministère de la Famille et de l'Enfance ;
- le ministère de la Santé et des Services sociaux ;
- le Secrétariat à l'action communautaire autonome du Québec ;
- le ministère des Relations internationales ;
- le Consulat général de France ;
- les Centres jeunesse de la Mauricie et du Centre-du-Québec ;
- la Régie régionale de la santé et des services sociaux de la Mauricie et du Centre-du-Québec.

Le Conseil remercie également l'Université du Québec à Trois-Rivières, qui a gracieusement fourni les locaux et les équipements pour les activités scientifiques, ainsi que les entreprises suivantes, qui ont contribué de différentes façons à l'organisation de cet événement :

- Hôtel des Gouverneurs, Trois-Rivières ;
- Hôtel Delta, Trois-Rivières ;
- Fédération des caisses populaires Desjardins du Centre-du-Québec.